

● 町民の広場

ぼくの夢・私の夢

みんなが幸せになる
料理を作りたい



大丸小学校5年
(栗之峰)
か賀 宝 満 賀 代

パティシエールになることが、わたしの夢。わたしは、たくさんの人にわたしの料理で幸せになってもらいたいと思っています。

わたしは料理が大好き。家でよく料理をします。わたしが得意なのは、クッキーづくりです。週に一回は作らないと気がすみません。

「おいしい。」
と、わたしの作ったクッキーを食べて、家族のみんなが言ってくれます。それは、とてもうれしいことです。

わたしは料理をするとき、いろいろ



大丸小学校6年
(後 迫)
み 海 中 村

ピアニストになるために

これからも、自分の夢に向かって、むずかしい料理にも挑戦していきたいと思っています。

「ピアノ。」

これは、今、わたしが一番好きなこと。五才のとき、

「ピアノを習いたい。」

と言い始めました。母がピアノの先生だからか、ピアノに興味を持ち始めました。

母からピアノを習うようになり、最初は、ただピアノをさわるだけで楽しかったです。しかし、習うにつれて難しくなり、ピアノのすべてがきらいになりました。しかし、母に

「ピアノの練習をしなさい。」
と言われて、いやだと思いつつも練習を続けていました。

二年生の五月。新しい先生からピアノを習うことになりました。先生は明るくやさしい先生でした。先生のおかげで、「ピアノはおもしろい。」という気持ちよみがえってきました。

ピアニストになるためには、たくさん練習と好きという気持ちが大切だと思います。これからも、ピアノが好きだという気持ちを大切に、この気持ちを通じて、こつこつとがんばっていききたいと思います。

編集後記

世界中で話題となっていた皆既日食は、残念ながら天候には恵まれませんでした。雲のわずかな切れ間から時折見える太陽を眺めながら、一喜一憂している自分の姿に、改めて人の存在は本当に小さなものだと感じてしまいました。

紀元前から確認され、また予測もされていたこの現象は、時に人々を恐怖にさらし、あるいは対立関係にある軍隊を和平へと導いた偉大なる大自然の理のようです。私達は当然のようにその恩恵にあずかっていますが、この機会にその偉大な存在に改めて感謝をしたところです。

さて衆議院も解散され、これからの日本のあるべき姿を国民に訴えていく各立候補者が、暑い中での熱い戦いを続けています。何れにせよ、人々が政治に対し少しでも関心が出てきた感があるのは、大変喜ばしいことではないでしょうか。私達広報編集委員も、皆さんが町のことに関心を持って、皆さんが町のことにさらに関心を持って、これからは開かれた議会広報の紙面づくりに努めて参ります。

(広報編集委員長 中倉 広文)

発行責任者 大崎町議会議長

阿野 二郎